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◆ 次回卓話予告 ◆
１０２３回  ３/５（水） １2：３０ 「外部卓話」 笠間茂治県議会議員
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会　　長　笠 間　正二郎
幹　　事　露 木     泰 江
会報担当　坂本      　 毅

事務所 〒 252-1137
 綾瀬市寺尾台1-1-2  笠間第１ビル３Ｆ
 TEL 0467(70)6100 FAX 0467(70)8311
 E-mail：kasugarc＠hyper.ocn.ne.jp
例会場 笠間第１ビル３Ｆ TEL 0467(70)6100
例会日 第１, ３, ５水曜日 12：30 ～ 13：30
 第２, ４水曜日 18：30 ～ 19：30

司  会 加 藤 良 隆   会  員

点  鐘 会  長   笠間正二郎

合  唱
 ロータリーソング 「我 等 の 生 業」
 ソングリーダー 塚 原 吉 雄  会  員

会長の時間 会  長   笠間正二郎

こんにちは。
１月 29 日以来の例会場での例会となりました。先週の

金曜の大雪はすごかったですね？うちのお店も開店休業
状態でした。電話だけが鳴っていて、スタッドレスタイ
ヤの在庫は？チェーンの在庫は？灯油の配達してくださ
い。ほとんどお断り状態でした。参考までに皆さんにお
知らせしますが、チェーンとスタッドレスタイヤは、シー
ズン前に決まった数量を作り、在庫が無くなり次第今シー
ズンは終了というパターンが多いですので、お店に行っ
てメーカー在庫確認してなければ、あまり入ってこない
のが現状です。雪が降った瞬間殺到しますので、すぐ在
庫切れとなってしまいます。
それから、IM参加された方、大変な大雪と吹雪の中お

疲れ様でした。当日は、バスは動いていましたが、相模
線が止まってしまっていて、タクシーで行くことになり
ました。タクシーを手配して下さった露木さん有難うご
ざいました。本当に助かりました。帰りは、加藤さんに
４人送って頂き助かりました。有難うございました。IM
自体は、２時に始まって、田中RI 前会長のお話し後、親
睦会を行って終了となりましたので、オープンフォーラ
ムは中止となりました。IMの報告書が出るそうですが、
田中さんと一人ひとり写真を撮ったと思いますが、その

写真を使って、写真の写っている人専用の報告書になる
そうです。
12 日には、春日ロータリーから、11 名の参加で、東

京ロータリークラブにメイクに行ってまいりました。鈴
木さんには、バスを出していただき、運転までして頂き
有難うございました。メイク前にラウンジで、移動例会
を実施しました。その後会場を移して、東京ロータリー
に参加しました。人数はやはり多いですし、立派な会場
でした。２名ずつ別々のテーブルに案内されましたので、
同じテーブル内の方とお話しする機会がありました。名
刺交換をしないようにと言われていたので、どこの大会
社の方かは知りませんが気さくに話してくださいました。
外国の方用に同時通訳もしていることや、東京ロータリー
クラブは入るのに順番待ちと言われていますが、勧誘を
して下さいとよく言われるとの事でした。
食事は、パンから始まり、スープ、サラダ、魚と野菜

の炒め物、コーヒーが出てきました。平均年齢 70 以上だ
そうで、あれくらいで皆さん満足なのでしょうが、僕に
は足りませんでした。ちなみに中華弁当の時は美味しい
ですよと言っていました。
以上で会長の時間とさせていただきます。

幹事報告 幹  事  露 木 泰 江
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今年の雪は、生れて初めての大雪だと思います。新宿も
小田原も片瀬江ノ島も小田急線の電車にゆきだと書いて
有りました。もう大変 ! 博幸さんもゆきだが本日の卓話
宜しく。

片 岡 　 明 さん ソチオリンピック、金メダルの羽
生結弦、漢字で結弦と書ける人どのくらい、いますかね。
笠 間 博 幸 さん 卓話やります。よろしくお願いし
ます。
塚 原 吉 雄 さん 久し振りの自クラブ例会です。こ
の度の大雪で何もかもがメチャクチャ。それだけです。
豊 島 良 次 さん いやー降った降った。この大雪で
JR 相模線がストップし、代替輸送の依頼が有り一昼夜
応援したのでくたくたです。でも自信がつきました。
鈴 木 光 雄 さん 雪はもう必要ないです。
加 藤 良 隆 さん とうとう、本格的な空撮用のマ
ルチコプターをアマゾンで買いました。手ばなしでも、
GPS で位置と高度を保ち、その場にホバリングし続け
ます。バッテリーが少なくなると、自動的にテイクオフ
位置に高度 20 ｍで帰着し、着陸します。すごい優れも
のです
武 田 　 敬 さん 東京ロータリークラブは貴重な体
験になりました。参加された会員の皆様ご苦労さまでし
た。

今回スマイル ￥ 12,000
累　計 ￥ 308,000

■卓話（内容別掲載）  
　「ブラジル訪問報告」 笠間博幸 会員

た。図案は回覧致します。
◆ ハイライトよねやま167号が届いております。
◆ インターアクト通信が届いております。
◆ 例会変更のお知らせ
・寒川ロータリークラブ
３月10日（月） → 移動例会　18：00点鐘
 寒川商工クラブ
３月17日（月） → 休会
３月31日（月） → 30日（日）親睦家族移動例会

・茅ヶ崎湘南ロータリークラブ
２月26日（水） → 15：00点鐘
 箱根湯本「河鹿荘」

・藤沢北西ロータリークラブ
３月６日（木） → ３月７日（金）18：00点鐘
 藤沢北ＲＣ同号例会
３月13日（木） → 移動例会　12：30点鐘
 雲昌寺「住職の法話」
３月20日（木） → 休会
３月27日（木） → 移動例会　12：00点鐘
 少年の森清掃活動

■出席委員会 豊 島 良 次   会  員
日 付 例会№ 会員数 適用数 出 席 出 席 Ｍ Ｕ 修 正 Ｍ Ｕ 確 定
2/8 1019 23 23 10 43.47% 8 78.26% 0 78.26%
2/12 1020 23 23 14 60.86% 0 60.86%
2/19 1021 23 23 15 65.21%

■米山奨学・米山学友委員会 豊 島 良 次 会員
私は米山奨学・米山学友委員を担当して来ましたが、

次年度は、　地区　財団補助金推進委員の依頼が有りまし
たので、承諾致しました。

■スマイル委員会 武 田 　 敬   会  員

【会　員】

露 木 泰 江 さん IM 出席の皆様、ご苦労様でした。
勝手ながら欠席してしまいました。とても出て行く状態
ではありませんでした。すみません。

安 藤 昌 信 さん 雪の話題はたくさんあると思うの
で、今日は別の話。寒さの中にも春の気配が感じられま
す。それは梅の花。けなげに白い花がよい香りと共に心
をあたためてくれます。スマイル‼

笠間治一郎 さん ２週続けての大雪で、大変でした。
足腰がいたく、もうかんべんしてほしい。本日の卓話は、
ブラジルの話、博幸さん、よろしくお願いいたします。

細 谷 浩 之 さん 笠間博幸会員のブラジルのお話し
たのしみにしています。
澁 谷 敏 夫 さん 余り永い間を生きては居ませんが、


